
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 Chères concitoyennes, chers concitoyens, tout d’abord, merci ! Lors des 

élections municipales, une grande majorité, parmi vous, a témoigné de son désir de 

changement et tous les candidats de la liste Olley cœurs ont été élus. Les attentes de la 

population sont manifestement nombreuses et nous sommes prêts à relever ce défi. 

Encore une fois, votre confiance nous honore et nous oblige. 

 Malgré une passation difficile où Mme Cieslewicz n’a pas souhaité m’entretenir 

des dossiers en cours, les conseillers municipaux et moi-même avons rapidement pris 

connaissance de la situation financière de la commune.  

 La gestion sans bon sens du projet assainissement nous laisse avec plus de 

685 000 € à rembourser sur 20 ans soit près de 34 000 € par annuité. Pour une 

commune comme la nôtre, c’est énorme. D’autant que les travaux, menés avec 

précipitation en raison du calendrier électoral, n’ont pratiquement bénéficié d’aucune 

subvention (à peine 5% du montant global). La commune était pourtant prioritaire et  

ces généreuses subventions nous tendaient les bras. Nous nous demandons encore 

aujourd’hui ce qui a bien pu passer par la tête de la majorité sortante lorsqu’elle a 

décidé d’y renoncer. En tout état de cause, les décisions prises sur ce sujet ont été 

calamiteuses et même scandaleuses. Nous avons d’ailleurs déjà rencontré le Sous-

préfet qui a reconnu le caractère exceptionnel de la situation. Actuellement, nous 

mobilisons toutes nos ressources pour trouver des solutions qui permettraient à la 

commune de sortir la tête de l’eau.  Quoi qu’il en soit, nous tiendrons une réunion 

publique le 11 septembre à 20h, dans la salle de l’école près de l’église, afin de 

répondre de façon étayée aux questions des habitants et d’expliquer les choix 

budgétaires que nous avons été contraints de faire pour financer ce coût exorbitant.  

 Dans un autre registre, sachez que le conseil municipal a d’ores et déjà réuni 

différentes commissions afin de dresser un premier bilan et d’établir une 1ère feuille de 

route sur les actions à entreprendre. Certes, nos moyens financiers sont 

indéniablement limités tant l’assainissement plombe notre capacité à investir. 

Cependant, la bonne volonté et le souci d’engager une transformation raisonnée de 

notre village motivent l’ensemble des membres de notre équipe. Nul doute qu’avec le 

temps, nous parviendrons, tous ensemble, à initier ce changement.  

 En cette période où les incertitudes tant économiques que sanitaires sont 

nombreuses, nous tenons à vous assurer de notre soutien et nous vous souhaitons de 

vivre le plus sereinement possible la fin de cette chaude période estivale. Prenez soin 

de vous et de vos proches. 

       
 

Edito 

 

Le Lien d’Olley  

 

Bulletin d’information de la commune 

Numéro 1– août 2020 

Mairie de Olley 

6 rue Pasteur – 54800 

Tél : 03.82.33.83.20 

secret.mairieolley@orange.fr 

 

Permanence Publique :  

Mardi et Samedi  

09h à 11h 

 

Membres de la commission 

communication : 

David Buono 

Sylvie Mangeot  

Lauryn Bitsch 

Marie-Claire Donnen  

Didier Mangeot 

Questions/Réponses 

Venez déposer vos 

questions en mairie ou 

adressez-les à l’un des 

conseillers municipaux de 

la commission 

Communication, nous y 

répondrons lors du 

prochain numéro. 

Cette rubrique 

n’attend plus que 

vous ! 
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Pour l’équipe municipale, 
Le maire 
David Buono 
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 Le 14 juillet est la fête républicaine par 
excellence et donc aussi le symbole de ce qui 
nous unit. 
 C’est pourquoi le Maire et le conseil 
municipal ont décidé de renouer avec la 
tradition villageoise d’une fête populaire et le 
désir de provoquer une rencontre fraternelle 
entre concitoyens. 
 Malgré la crise sanitaire et le peu de 
temps pour l’organiser, un vin d’honneur 
convivial a été proposé à tous les habitants 
d’Olley. 
 Sous les marronniers de la place de 
l’église, au cœur du village, et en respectant les 
mesures sanitaires, une soixantaine de 
personnes se sont retrouvées. Sous le soleil de 
juillet, elles ont partagé un verre et échangé 
dan 
 dans la bonne humeur. Et tous les jeunes présents étaient ravis du petit paquet de bonbons qui leur a été offert. 

 
 Cette belle réussite conforte l’équipe municipale dans l’idée de favoriser toutes les rencontres de ce 
genre, qu’elles soient organisées par la municipalité ou les associations du village. 
             
 

LE 14 JUILLET 

 

 

  

 

TRAVAUX SUR VOS PROPRIÉTÉS 

 

 Vous envisagez de faire quelques travaux et cela touche à 

l'apparence de votre habitation (façade, porte d'entrée, volets, toiture, 

extension, muret etc.) ? Attention, nous sommes soumis à l'avis des 

architectes des Bâtiments de France en raison de notre église du XIème siècle, 

classée aux monuments historiques. 

 Vous pouvez vous rapprocher de la mairie pour obtenir et remplir 

un formulaire de demande de travaux. La mairie se chargera de transmettre 

votre dossier et une réponse vous sera apportée dans les 2 mois qui suivent. 

  

 

 Chers habitants, pour vos travaux, il vous faudra donc anticiper un peu si vous voulez qu'ils soient 

réalisés dans les temps que vous vous étiez fixés. C'est évidemment une donnée à prendre en compte mais 

vous participerez ainsi à  l'essor et à l'unité architecturale de notre village. 

 Pour vous permettre de gagner du temps, la mairie peut vous apporter des renseignements quant aux 

contraintes qui nous sont imposées. Nous disposons de nuanciers et pouvons vous éclairer sur les types de 

matériaux que vous pouvez et/ou devez utiliser. En tenant compte de ces éléments, votre dossier aura toutes 

les chances d'être accepté dès le premier envoi.  

 Nous restons évidemment à votre disposition pour tout complément d’information. 

Site des architectes des bâtiments de France www.anabf.org 
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 Les commissions "Travaux" et "Environnement" se sont réunis les 27 et 28 juillet. Celles-ci ont commencé à 

faire le point sur les travaux ou actions à réaliser et un calendrier pour l'entretien du village se met progressivement 

en place. 

 Pour répondre à certains besoins urgents et notamment afin de sécuriser la circulation, Messieurs Dudek, 

Gorends et Mangeot se sont rapidement investis : des réglages sur les miroirs de la Route Nationale ont été 

effectués et quelques nids-de-poules ont été colmatés sur nos routes communales (route du chemin croisé et route 

de Neuvron).  

 Toujours dans un souci de sécurité, Messieurs Dudek, Gorends, Henry et Buono ont entrepris d'élaguer le 

bas des arbres de la rue Henri Mangin et de la rue Pasteur. En effet, cela posait un problème de visibilité pour les 

enfants comme pour les adultes. Certes, cela ne vaut pas un travail de professionnel mais c’est un bon début et cela 

permet aussi à la commune de réaliser quelques économies. 

 Nos élus ont même été rejoints et aidés de façon inattendue par quelques habitants qui ont sorti leurs 

propres outils ou offert le café. C'est donc dans l'échange et la convivialité que le travail a été réalisé.  

 Merci à tous ! 

             

TRAVAUX - ENVIRONNEMENT 

 

Les fruits du verger communal 

 Pour ceux qui ne connaitraient pas encore le verger communal, créé en 2010 sous le mandat d'Yvon Buchart, 

sachez qu'il se situe sur le chemin de terre dans le prolongement de la rue Pasteur. Il se trouve à environ 100 mètres 

sur votre gauche. 

 Ce n’est pas encore l’abondance mais, au cours d’une ballade, pourquoi ne pas goûter une pomme ou cueillir 

quelques fruits pour une tarte ? 

 Prenez soin des arbres et .... Bonne dégustation ! 
            
 

ENVIRONNEMENT 
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Vie sociale 
 

 En prévision de futurs épisodes de canicule et dans le cadre de 

l’épidémie liée à la COVID 19, la préfecture nous demande de recenser les 

personnes vulnérables. Nous invitons donc toutes celles et ceux qui le 

souhaitent à se manifester auprès de la mairie. Ce recensement basé sur le 

volontariat permettra, si besoin, une action ciblée d’aide et de soutien. 

Pour cela, merci de joindre la mairie au 03 82 33 83 20 
ou par mail secret.mairieolley@orange.fr 

 

 

 

Aide aux Personnes vulnérables 

 

 Soucieux d’initier une véritable dynamique en faveur de la 

jeunesse, le conseil municipal souhaite recueillir les avis et les idées des 

jeunes. Dans cette perspective, chacun peut proposer les projets qu’il 

souhaite voir développer au sein de la commune. 

Merci d’adresser vos requêtes par mail, à l’attention de Lauryn Bitsch, 

référente «Jeunesse » : secret.mairieolley@orange.fr 

Jeunesse 

 

 Depuis quelques années a lieu partout dans le monde le « world 

cleanup day ». Il s’agit d’une journée où les citoyens se mobilisent pour 

nettoyer la planète et sensibiliser la population au problème des déchets. 

Pour la 1ère fois, la Municipalité souhaiterait organiser cette journée et 

lance un appel à tous les citoyens volontaires. Si vous êtes soucieux de 

l’environnement et désireux de vivre dans une commune plus propre, 

venez vous inscrire en mairie pour participer à l’événement qui aura lieu le 

samedi 19 septembre ! 

 

world cleanup day 

 

 

 

 

 
  

Le conseil municipal se doit d’être à l’écoute des souhaits de chaque concitoyen. En ce sens, le maire et ses 
adjoints sont disponibles pour vous recevoir en mairie les samedis de 9h à 11h. Pour tout autre créneau, il est 
préférable de convenir d’un RDV. 
Un cahier de doléances est également disponible en mairie pour permettre à chacun d’exprimer ses 

propositions, qu’elles soient personnelles ou qu’elles s’inscrivent dans une vision globale de la commune. 

Soyons tous les acteurs de l’avenir de notre village ! 

 

Vos idées nous intéressent 
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La page des 

associations 

AREO : Association pour le Rayonnement de 
l’Eglise Saint-Rémy d’Olley. 

Objet : Conserver, restaurer, mettre en valeur 
et favoriser le rayonnement du patrimoine 
architectural et culturel du village et de son 
église. 

Créée en 2009, après la restauration des 
toitures de l’église Saint-Rémy, l’association 
compte à ce jour 22 membres actifs. Sa 
présidente : Ursula WIECKOWSKI épouse 
SZATMARI, sa trésorière : Claudine 
HEITZMANN, sa secrétaire : Nicole BUCHART. 

Les activités : Principalement, organisation de 
concerts, conférences, souvent suivis de 
moments de convivialité, mais aussi des 
sorties de découverte de patrimoines 
historiques et culturels, de sites naturels. 

Siège d’AREO : 2, route de Neuvron, chez M. et 
Mme Buchart 

Contact : 03 82 33 80 80 
 

AREO 

 

  
 
 

 
  

 À l’occasion de la traditionnelle fête du village, le dimanche 4 
octobre, le FEP d’Olley, l'association AREO et le Kiwanis Briey-Orne-Jarny 
s'associent pour organiser un vide-grenier avec buvette, restauration et 
produits du terroir.  

Tarif : 2€ le mètre 
(à noter que pour les habitants de la commune, l'emplacement est gratuit) 

 
 Les fonds récoltés  seront reversés pour les classes vertes du RPI (regroupement pédagogique 
intercommunal). 
 Vide-grenier et fête foraine se dérouleront dans le respect des règles sanitaires et le port du 
masque sera obligatoire.  
 

Contact : 06 07 57 73 97 
 

Vide-grenier et fête foraine 
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Le bonheur des uns fait-il le malheur des autres ? Pour Alain, philosophe français du XXème siècle, c’est 

certainement parfois le cas mais il ne faut oublier que le bonheur, tout comme le malheur, sont aussi communicatifs. 

En d’autres termes, le bonheur des uns fait le bonheur des autres… 

« Le bonheur est beau à voir; c’est le plus beau spectacle. (…) il est toujours difficile d’être heureux; c’est un 

combat contre beaucoup d’événements et beaucoup d’hommes; il se peut que l’on y soit vaincu; il y a sans doute des 

événements insurmontables et des malheurs plus forts que l’apprenti stoïcien; mais c’est le devoir le plus clair peut-

être de ne point se dire vaincu avant d’avoir lutté de toutes ses forces. Et surtout, ce qui me paraît évident, c’est qu’il 

est impossible que l’on soit heureux si l’on ne veut pas l’être; il faut donc vouloir son bonheur et le faire. 

Ce que l’on n’a point assez dit, c’est que c’est un devoir aussi envers les autres que d’être heureux. On dit bien 

qu’il n’y a d’aimé que celui qui est heureux ; mais on oublie que cette récompense est juste et méritée ; car le malheur, 

l’ennui et le désespoir sont dans l’air que nous respirons tous ; aussi nous devons reconnaissance et couronne 

d’athlète à ceux qui digèrent les miasmes, et purifient en quelque sorte la vie commune par leur énergique exemple. 

Aussi n’y a-t-il rien de plus profond dans l’amour que le serment d’être heureux. Quoi de plus difficile à surmonter que 

l’ennui, la tristesse ou le malheur de ceux que l’on aime ? Tout homme et toute femme devraient continuellement 

penser à ceci que le bonheur, j’entends celui que l’on conquiert pour soi, est l’offrande la plus belle et la plus 

généreuse.  

J'irais même jusqu'à proposer quelque couronne civique pour récompenser les hommes qui auraient pris le 

parti d'être heureux. Car, selon mon opinion, tous ces cadavres, et toutes ces ruines, et ces folles dépenses, et ces 

offensives de précaution, sont l'œuvre d'hommes qui n'ont jamais su être heureux et qui ne peuvent supporter ceux 

qui essaient de l'être. » 

        

 

À méditer 

 

À la suite du conseil municipal qui s’est tenu le 18 juillet 2020, nous avons le plaisir de vous présenter les commissions communales ainsi que les 
membres et responsables de celles-ci : 
 
Commission Bâtiments communaux, Cimetière, Travaux : DUDEK Eric (responsable), HENRY David, GORENDS Roger, LEGUILETTE Mariette.  
Commission Finances : Tous les membres.  
Commission Environnement : MANGEOT Sabine (responsable), HENRY David, DONNEN Marie-Claire, MANGEOT Sylvie, GORENDS Roger, BITSCH 
Lauryn.  
Commission Voirie et Chemins : HENRY David (responsable), MANGEOT Didier, DUDEK Eric.  
Commission Fête, Cérémonie et Jeunesse : BITSCH Lauryn (responsable), THIL Yolande, GORENDS Roger, LEGUILETTE Mariette, MANGEOT Sylvie.  
Commission Urbanisme : Tous les membres.  
Commission Communication : MANGEOT Sylvie (responsable), BITSCH Lauryn, MANGEOT Didier, DONNEN Marie-Claire.  
Commission Assainissement : GORENDS Roger (responsable), HENRY David, DUDEK Eric, DERRUAU Frédéric. 
Commission Manuels Scolaires : MANGEOT Sylvie (responsable), BITSCH Lauryn, THIL Yolande 
Commission Bois : MANGEOT Didier (responsable), GORENDS Roger, HENRY David, DUDEK Eric 
Commission PCS : DONNEN Marie-Claire (responsable), BITSCH Lauryn, MANGEOT Sylvie, MANGEOT Didier, MANGEOT Sabine, LEGUILETTE 
Mariette.  
Commission Appel d’Offres :    TITULAIRES : HENRY David, MANGEOT Didier, DONNEN Marie-Claire.  
                              SUPPLEANTS : DUDEK Eric, THIL Yolande, LEGUILETTE Mariette.  
 
Et les différents représentants aux syndicats qui représenteront notre commune : 
 
SIS (école de Jeandelize) : MANGEOT Sylvie, BUONO David 
Syndicat des eaux du Soiron : HENRY David, MANGEOT Didier 
SCRO Joeuf : BUONO David, MANGEOT Didier 
SIVU DU JOLIBOIS : LEGUILETTE Mariette, BITSCH Lauryn 
SISCODELB : GORENDS Roger, MANGEOT Sabine 
MMD54 : DONNEN Marie-Claire, HENRY David 
SDAA : BUONO David, DUDEK Eric 
SCOT : DONNEN Marie-Claire, THIL Yolande 
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Nominations aux commissions et syndicats 

Alain, Propos sur le bonheur (1923) 
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